

El rostro de la noticia

UN homenaje al destacado científico chileno, Premio Nacional de Ciencias 1975, **DR. JOAQUIN LUCO VALENZUELA**, rendirán hoy la Fundación Gildemeister, la Pontificia Universidad Católica de Chile y la Sociedad de Biología de Chile.

La ceremonia oficial tendrá lugar a las 12.30 horas en el Auditorio Abate Molina de la Facultad de



Ciencias Biológicas de la UC y será presidida por autoridades de las tres instituciones mencionadas.

Luco Valenzuela -nacido el 18 de julio de 1913, casado, cuatro hijos- estudió preparatorias en el English Catholic School y sus humanidades en el Instituto Nacional.

En calidad de profesor o ayudante ha dictado diversas cátedras en la Pontificia Universidad Católica de Chile, iniciando su actividad docente el 1° de marzo de 1931. Entre ellas destacan las de Fisiología, Bioquímica, Farmacología, Fisiología General y Neurofisiología. Esta última, creada en la UC a instancias del Dr. Luco, fue la primera en América Latina.

Entre 1939 y 1949 fue director de la Escuela de Medicina de esa casa de estudios.

LA TERCERA STgo. 14-1-1983 p.3

140.005

El Rostro de la noticia. [artículo]

Libros y documentos

FECHA DE PUBLICACIÓN

1983

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

El Rostro de la noticia. [artículo]. retr.

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile